

PPWI

Jelang Pengamanan Pilkada Serentak 2024, Personel Polda Jabar Lakukan Pemeriksaan Kesehatan

Ciamis - CIAMIS.PPWI.OR.ID

Nov 26, 2024 - 09:14



Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024,

Polda Jawa Barat menggelar pemeriksaan kesehatan untuk seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan. Senin, (25/11/2024).

Kapolda Jabar Irjen Pol. Akhmad Wiyagus S.I.K., M.Si., M.M mengatakan Langkah ini diambil untuk memastikan kesiapan fisik dan mental para anggota Polri dalam menjalankan tugas yang berat dan penuh tantangan selama proses Pilkada berlangsung.

Kegiatan pemeriksaan kesehatan yang dilaksanakan di Mapolda Jabar ini bertujuan untuk memverifikasi kondisi tubuh setiap personel agar mereka dapat bekerja dengan optimal dan dalam keadaan prima.

"Hal ini penting mengingat pengamanan Pilkada tidak hanya melibatkan keahlian operasional, tetapi juga membutuhkan stamina dan kesiapan mental yang baik." ujarnya.

Kapolda Jabar, mengungkapkan bahwa kesehatan dan kesiapan fisik personel adalah hal yang sangat vital agar terciptanya situasi Pilkada yang aman dan damai.

"Kami tidak ingin ada kendala yang menghambat tugas pengamanan, apalagi Pilkada ini merupakan momen penting yang melibatkan banyak orang. Kami ingin memastikan setiap personel siap menjalankan tugas dengan baik, secara fisik maupun mental," Ujarnya.

Personel yang bertugas di lapangan agar siap menghadapi berbagai potensi gangguan keamanan selama Pilkada, serta mampu berkoordinasi dengan instansi terkait. Seluruh tahapan ini menjadi bagian dari upaya agar terciptanya kondisi aman dan damai selama Pilkada Serentak 2024 di wilayah Jawa Barat.

Pemeriksaan kesehatan meliputi pemeriksaan kesehatan umum seperti cek kolesterol, cek tekanan darah, cek gula darah, hingga cek asam urat. Para dokter dan tenaga medis dari Polda Jabar turut terlibat dalam memastikan kesehatan setiap anggota yang terlibat.

Kapolda Jabar berharap agar proses Pilkada Serentak 2024 dapat berlangsung dengan aman, lancar, tanpa gangguan, serta menjamin keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat yang ikut berpartisipasi dalam pesta demokrasi ini.